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どうぞよろしくお願いします

あらためまして、校長の岡田栄司と申します。もともと英語の教員ということもあるのか、
間違って「英司」と書かれることが多いのですが、栄養の栄に司（つかさ）という字を書きま
す。栄養をつかさどっておりますので、栄養をどんどん吸収し、現在８０ｋｇ。スーツのボタ
ンがはじけそうになっている状態です。

約３週間前、私の好きな曲「私は最強」の「怖くはない。不安はない。私は最強。」という
歌詞を自分に言い聞かせながら、どきどき、そわそわ不安な気持ちで阿南中の門をくぐり
ました。しかしそれが今では、「うきうき、わくわく」に変わりつつあります。みなさんが、
気さくに声をかけてくれたり、話をしっかり聞いてくれたり、優しく接したりしてくれるから
です。みなさんと接していると、自然と私のエネルギーがチャージされていくのを感じます。
みなさんには人を元気にさせる力があります。本当に感謝しています。

この阿南中通信「阿南中ＳＯＵＬ」は私から、生徒のみなさんや保護者の方々へのお便り
です。私から生徒のみなさんや保護者の方々に伝えたいことなどを書かせていただきま
す。少しでも読んでもらえると嬉しいです。どうぞよろしくお願いします。

着任式・始業式（４月８日） 第59回入学式(4月9日)

対面式(４月１１日） 部活動紹介（４月１１日）

全国学力学習状況調査（４月１４日・17日）

1年生交通安全教室(4月15日) 部活動体験（４月１１日～）

第59回

あいさつ運動 学級写真撮影 古紙搬出ボランティア

裏面もご覧ください♫



何かお困りごとなどございましたら、気軽にご相談ください

新年度が始まり、始業式、入学式から約2週間がたちました。急に気候が
変わり、昨日は半袖でも暑いぐらいでしたが、みなさま体調など崩しておら
れませんでしょうか。

男子ソフトテニス選手権大会
この4月より校長を務めております岡田栄司と申します。阿南中での勤務は初めてで、不

安な気持ちで赴任してまいりましたが、生徒たちが気さくに話しかけてくれたり、笑顔であ
いさつを交わしてくれたりするので、生徒たちから元気をもらいながら日々過ごしておりま
す。ご迷惑をおかけすることも、多々あろうかと存じますが、精一杯役目を務めてまいりた
いと思いますので、お気づきのことや、お困りのことなどございましたら、お気軽にご相談い
ただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

先週の土曜日（4月１９日）は、サッカーと男子ソフトテニスの県中選手権大会の応援に行
ってまいりました。普段の様子とはまた違った、生徒たちの気迫溢れるプレーに声援を送り
ながら、私も阿南中の一員になったのだなと嬉しい気持ちになりました。保護者の皆様にお
かれましては、ご多用の折、引率、応援、誠にありがとうございました。

この阿南中通信は、私から生徒と保護者の皆様へのお便りとなります。本校のスローガン
のひとつである「阿南中魂」という言葉から、私は英語の教員ですので、ちょっと格好つけ
て、「阿南中ＳＯＵＬ」という名前を付けさせていただきました。ホームページにもアップいた
しますので、原則個人名は掲載せず、写真も画素数を落とし、鮮明でないものを使用いたし
ます。経費削減のため、モノクロ印刷にいたしますので、カラーでご覧になりたい場合は、ホ
ームページでご覧いただければと思います。ホームページの更新は私の数少ない趣味のひ
とつですので、お時間ございましたら、そちらも併せてご覧いただけると嬉しいです。

今年度の阿南中通信第１号で保護者のみなさんに何をお伝えしようかと、ここ数日ずっと
考えておりましたが、今、私が一番お伝えしたいのは、

「何かお困りごとなどございましたら、気軽にご相談ください。」

ということに尽きます。これは私の口癖でもあります。先日の入学式では、5分足らずの
式辞で、気づけばこのフレーズを、3回も繰り返していました。
誰しも我が子はかわいく、そして心配は尽きないものです。気に掛かることや、相談した

いこと等があって、それを言い出せずにいる状態は、とても辛い状態ではないかと私は考え
ています。お困りの折など、遠慮せずご相談いただければありがたいです。お願いします。

来週の4月２８日は、授業参観及びＰＴＡ総会となっております。平日開催ですので、お仕
事等との兼ね合いもあろうかと思いますが、ご都合がつきましたら、ぜひと
も授業の様子をゆっくり参観いただきたいと思います。私も校内をうろうろ
しておりますので、何か気に掛かることなどございましたら、「校長」と書い
た名札を首に提げた、推定８０ｋｇのものが、のそのそと歩いておりますの
で、お気軽にお声かけください。どうぞよろしくお願いします。

サッカー選手権大会

1年生の教室について
先日ある保護者の方から、1年生の教室が狭く、災害時の避難など大丈夫でしょうかと、

心配のご相談をいただきました。確かに1年生は１クラスの生徒数が他学年より多く、縦が
6列になりますので、生徒間が狭くなっているのは否めないところです。
学年でも、教室内の机等の配置や教材の置き方などを検討し、少しでも余裕のある状態

になるよう対応したいと考えております。緊急時を想定し、避難方法等についても、教室で
周知徹底を図ってまいります。貴重なご意見、誠にありがとうございました。


